

Chaque jour nous lisons la parole de Dieu, nous essayons de la comprendre et de la mettre en application. Aujourd'hui Dieu nous présente sa parole comme la pluie, que nous connaissons tous. Elle a pour mission de féconder la terre, de la faire germer pour fournir la semence au semeur et le pain à manger. C'est en même temps une invitation à travailler. Ce que fait la pluie, c'est ce que fait la parole de Dieu. Rappelons ce qu'il nous a déjà dit : « L'homme ne vit pas seulement du pain mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu ».

Cette parole doit descendre dans notre cœur pour le féconder, le faire germer et produire des fruits en abondance : en un mot la vie en abondance. Elle est vraiment efficace. Mais ce n'est pas tout : elle doit remonter vers Dieu avec des fruits. La parole de Dieu c'est Jésus Christ lui-même. Jésus sème la parole du royaume dans le cœur des hommes. Jésus est venu pour former, par sa parole parmi les hommes, pour que nous devenions ses disciples. C'est lui le semeur qui est parti pour semer et qui parle en parabole. Comment comprendre donc la parabole ? Écouter la parabole ne suffit pas, il faut la comprendre pour avoir des racines pour affronter tribulations et persécutions ; pour se garder des préoccupations du monde et des richesses. En conclusion, il faut la comprendre pour porter du fruit.

**Père Jean-Pierre TOUMAOU**